

ALTUS

MÉRIBEL

2024



Français / English

altus-magazines.com

UNE ŒUVRE SIGNÉE **RISING STONE**

Créateur - Promoteur immobilier

Entre plaisir & investissement, choisissez les deux



ANNAPURNA - MÉRIBEL

rising-stone.com

UN DISPOSITIF DE SÉCURITÉ INNOVANT

La station de Méribel-Mottaret invite pour que les plus jeunes soient en sécurité sur le domaine skiable, en particulier sur les remontées mécaniques. Dès cet hiver, le télésiège des Combes sera équipé d'un dispositif innovant, basé sur la détection d'images. Capable de détecter l'occupation de l'appareil, le système permet d'activer la fermeture automatique des garde-corps, au départ du télésiège comme au passage à la gare intermédiaire. Une innovation technologique particulièrement bienvenue pour rassurer les parents !

INNOVATIVE SECURITY MEASURES

The resort of Méribel-Mottaret is innovating to ensure young skiers stay safe on the ski area, especially on the lifts. From this winter, the Combes chairlift will be equipped with an innovative system, based on image detection. Capable of detecting people on the lift, the system is able to close the guard rails automatically, both at the bottom of the lift and the middle station. This technological innovation provides peace of mind, especially for parents.



MASTER CLASS ESF AVEC DAVID LINDSAY

Fils du colonel écossais Peter Lindsay, l'un des fondateurs de la station, David Lindsay est lui-même à l'origine de la section internationale de l'ESF de Méribel. Cette dernière propose cet hiver des master class dirigées par ce moniteur de ski passionné. Si vous êtes un skieur curieux d'apprendre, de niveau intermédiaire ou plus, ces cours sont faits pour vous ! C'est l'occasion rêvée pour améliorer votre technique grâce à un coaching sur mesure, entièrement en anglais. La formation prévoit seulement six skieurs par session, sur un programme de quatre demi-journées et une journée complète. Au menu : perfectionnement du carving, techniques de course, exercices d'équilibre, analyse vidéo, et bien plus encore !

ESF MASTER CLASS WITH DAVID LINDSAY

Son of Scottish Colonel Peter Lindsay, one of the resort's founder, David Lindsay started the international branch of ESF Méribel. This winter, the ski school is offering master classes run by the enthusiastic ski instructor. If you are an avid skier and are intermediate level or above, these lessons are for you! It is the perfect opportunity to improve your technique with a tailored coaching session, all in English. The groups are limited to six skiers per session, and include four half-days and one full day. The lessons might include carving, racing techniques, exercises to improve balance, video analysis, and much more!

esf-meribel.com

ALTUS News

L'AGENCE RISING STONE VOUS ATTEND

La nouvelle agence ouvre ses portes au 200 rue des Jeux-Olympiques à Méribel. L'équipe vous y attend afin de vous accompagner de la genèse du projet, sa création, son design, et les démarches juridiques et fiscales, jusqu'à la gestion locative. Rising Stone vous garantit la sérénité, en mettant également à votre disposition un service de conciergerie. Les prestations sont inspirées des exigences de l'hôtellerie 5*, incluant par exemple la location de matériel sportif, la mise à disposition de cuisiniers ou encore l'organisation de transferts privés. Chaque réalisation signée Rising Stone repose sur une vision unique du l'emplacement n°1, les matériaux nobles et le savoir-faire artisanal sublimant l'immobilier dans une nouvelle conception du luxe. « Investissez dans vos plus beaux moments de vie, nous les mettons en œuvre ». L'agence est votre écoute au +33 (0)8 05 03 26 26.

THE RISING STONE AGENCY AT YOUR SERVICE

Our new agency is now open at 200 rue des Jeux-Olympiques. The team is ready to guide you through every step of your project, from its inception and design to handling legal and tax formalities, as well as rental management. At Rising Stone, we promise your peace of mind and offer concierge services inspired by 5* hotels. This includes services like sports equipment rental, private chefs, and organising private transfers. Each Rising Stone development is crafted with a unique vision, combining prime locations, high-quality materials, and skilled craftsmanship to redefine luxury in real estate. "Invest in the best moments of your life, and we'll make them happen." Our agency is here to listen and cater to your needs.



15

THE NEW

100% ÉLECTRIQUE

BMW ISERAN AUTOMOBILES
73000 CHAMBERY
www.rossi-automobile.com

Consommation d'énergie électrique : 15,9 - 18,9 kWh/100km. Autonomie en cycle mixte : 497 - 581 km ; autonomie en ville : 570 - 736 km. Depuis le 01/09/2018, les véhicules légers neufs sont réceptionnés en Europe sur la base de la procédure d'essai harmonisée pour les véhicules légers (WLTP), procédure d'essai permettant de mesurer la consommation de carburant et les émissions de CO₂, plus réaliste que la procédure NEDC, précédemment utilisée. Depuis le 1er septembre 2018, les véhicules légers neufs sont réceptionnés en Europe sur la base de la procédure d'essai harmonisée pour les véhicules légers (WLTP), procédure d'essai permettant de mesurer la consommation de carburant et les émissions de CO₂, plus réaliste que la procédure NEDC, précédemment utilisée. BMW France, S.A. au capital de 2 805 000 €. 722 000 985 RCS Versailles. 5 rue des Hérons, 78180 Montigny-Le Bretonneux.



Au quotidien, prenez les transports en commun. #SeDéplacerMoinsPolluer

L'AGENCE RISING STONE VOUS ATTEND

La nouvelle agence ouvre ses portes au 200 rue des Jeux-Olympiques à Méribel. L'équipe vous y attend afin de vous accompagner de la genèse du projet, sa création, son design, et les démarches juridiques et fiscales, jusqu'à la gestion locative. Rising Stone vous



©andyparant.com

garantit la sérénité, en mettant également à votre disposition un service de conciergerie. Les prestations sont inspirées des exigences de l'hôtellerie 5*, incluant par exemple la location de matériel sportif, la mise à disposition de cuisiniers ou encore l'organisation de transferts privés.

Chaque réalisation signée Rising Stone repose sur une vision unique où l'emplacement n° 1, les matériaux nobles et le savoir-faire artisanal subliment l'immobilier dans une nouvelle conception du luxe. « *Investissez dans vos plus beaux moments de vie, nous les mettons en œuvre.* »

L'agence est votre écoute au +33 (0)8 05 03 26 26.

THE RISING STONE AGENCY AT YOUR SERVICE

Our new agency is now open at 200 rue des Jeux-Olympiques. The team is ready to guide you through every step of your project, from its inception and design to handling legal and tax formalities, as well as rental management. At Rising Stone, we prioritise your peace of mind and offer concierge services inspired by 5 hotels. This includes services like sports equipment rental, private chefs, and organising private transfers. Each Rising Stone development is crafted with a unique vision, combining prime locations, high-quality materials, and skilled craftsmanship to redefine luxury in real estate. "Invest in the best moments of your life, and we'll make them happen." Our agency is here to listen and cater to your needs.*